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党代会新闻

民主南路与韩愈路交会处焦作市迎宾馆对面

城邦专线

本广告所有图文资料仅供参考，最终以政府审批及相关法律文件为准。

建业·壹号城邦，于迎宾馆旁、新区核心贵脉之上，建构20万平方米王者城邦

并非所有土地，都能承蒙造化垂青，成为王者城邦之选。

它必须于区域战略核心，或繁华深处，统领一城精华与稀贵，郑州壹号城邦如是，焦作壹号城邦亦然！

焦作迎宾馆、稀贵沁泉湖、新区中央珍稀资源如众星捧月般，将建业·壹号城邦———20万平方米王者城邦簇拥于新城之巅。

焦作迎宾馆，500亩专属会客厅，国宾级待遇，壹座城市的排场！

择此而居，进退之间藏露由心，王者威仪不彰自显！

热烈庆祝焦作市第十次党代会圆满成功！

临时接待中心：丰收路与长恩路交叉口向南100米路东（建业·森林半岛生活馆）
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为患者提供优质医疗服务

——— 访市十次党代会代表刘中华

本报记者 杜 玲

昨日上午，市十次党代会代表，中站

区卫生局副局长、 区人民医院院长刘中

华在接受记者采访时说， 工作报告关于

提升医疗卫生水平的论述，令人振奋。

“这几年真切感受到各级党委、政府

对卫生服务中心建设和基本公共卫生的

重视。”刘中华说，“加强医疗卫生事业建

设，对加快发展社会事业、走在中原经济

区前列是十分必要的。 ”

路国贤同志在工作报告中提出，今

后五年，要加快幸福焦作建设，完善覆盖

城乡居民的社会保障体系，努力实现“四

个全覆盖”，即实现城镇职工基本养老保

险制度全覆盖、 城镇居民社会养老保险

制度全覆盖、 新型农村社会养老保险制

度全覆盖、 城乡居民基本医疗保险制度

全覆盖。 刘中华说，今后，要完善基本医

疗、基本养老等社会保障体系，以社区卫

生服务中心为平台， 不断创新工作方式

方法，为辖区居民提供更加优质、周到的

医疗卫生服务。

如何加强医疗卫生事业建设？ 刘中

华认为，要合理配置卫生资源，加快城乡

医疗卫生服务体系建设； 完善新型农村

合作医疗制度， 进一步提升医疗保障能

力；坚持“科技行医”战略，加强人才培养

与引进，全面提升医疗服务水平；加大卫

生监督执法力度，建立职责明确、保障到

位、行为规范、执法有力的卫生监督执法

体系，全面提高卫生监督执法水平，打造

安全和谐的卫生环境。 杨 帆 摄

发展休闲度假旅游

——— 访市十次党代会代表党希成

本报记者 杜 玲

“带着问题来，带着答案和信心走。”

市十次党代会代表、 孟州市槐树乡党委

书记党希成表示， 参加市十次党代会收

获颇丰。

“路国贤同志在工作报告中提出，

‘三个转型’中的‘两个转型’与槐树乡结

合最为紧密， 即农业由传统高产向现代

高效转型、 旅游业由自然景观游向休闲度

假游转型。”党希成感触颇深地说，“槐树乡

是一个陵区乡镇，在下一步工作中，要发挥

沟壑纵横的优势，发展休闲旅游，闯出一条

陵区农业乡镇快速脱贫致富的新路子。 ”

具体怎么干？党希成说，首先是企业带

动。目前该乡已有优质林果

1

万多亩，依托

孟州市淼雨果蔬业有限公司， 通过土地流

转再发展

1

万亩苹果基地， 实现林果规模

化、集约化。 其次是科技带动。 通过与农林

科技部门联姻，加大技术改造力度，嫁接改

造老果园，推出新品种，把槐树苹果这张焦

作名片做得更靓。第三是项目带动。在休闲

度假游方面取得新突破，依托两个项目，即

投资

1.2

亿元的环星轮滑休闲度假中心，

占用一条沟的

500

多亩土地， 开发温泉健

身、轮滑比赛、生态美食等项目；依托雷山

村刘雷水库计划总投资

1.5

亿元建立雷山

生态休闲度假中心，重点发展水上娱乐、窑

洞宾馆、 优质葡萄等项目， 一期工程投资

4000

万元。

“利用这两个休闲度假项目，带动周边

群众创办农家乐 ， 让群众多一条致富门

路。 ”党希成满怀信心地说。 刘 璐 摄

打造太极拳文化产业

——— 访市十次党代会代表焦东海

本报记者 麻 酩

“聆听了路国贤同志的报告之后，倍

感自豪和振奋。 自豪的是我们焦作过去

五年的成就辉煌，令人注目，充分体现了

全市上下践行科学发展观的成果； 振奋

的是我们焦作未来五年的发展宏图，令

人憧憬，充满希望。报告科学地回答了焦

作今后任务是什么、需要干什么、应该怎

么干等重大课题， 让全市人民十分清晰

地了解焦作的战略定位、战略目标、战略

措施和战略重点。 ”市十次党代会代表、

温县赵堡镇党委书记焦东海对路国贤的

报告有着自己的见解。

赵堡镇是太极拳的发源地， 拥有不

可复制的文化旅游资源， 在国内外都很

有影响力，国家、省、市都高度重视。开发

好、挖掘好、弘扬好太极拳文化，做大做

强太极拳产业， 把陈家沟塑造成具有国

际吸引力的文化旅游品牌是全市人民的

共同心愿和期待。近年来，我市推出了大

力开发太极拳文化产业的具体举措，切

实将太极拳文化做强做大， 真正将太极

拳文化做成一张城市名片， 将陈家沟做

成有影响的、世界级的精品旅游景区。

焦东海说，作为基层的党代表，贯彻

落实市十次党代会精神， 要把太极拳的

开发作为首要任务， 着力打造焦作市文

化产业第一镇。 要围绕项目，做好服务，

拉动景区的建设；必须提高眼界，拉高标

杆，按国际标准来做国际品牌；必须发动

群众，全民参与，营造太极拳文化产业发

展的良好环境和浓厚氛围。 杨 帆 摄

打造修武特色农业品牌

——— 访市十次党代会代表李胜利

本报记者 张红娟

“细读了路国贤同志代表九届市委

向大会所做的工作报告， 感到报告对五

年来工作的总结和回顾可以用四个字表

达：客观实际。”市十次党代会代表、修武

县农业局植保站站长李胜利昨日对记者

说。在他的脸上，记者看到了他长年在田

间地头工作的辛劳。

李胜利说，促进农村社会和谐，首先

要发展农村生产力；推进新农村建设，首

要任务是建设现代农业。五年来，修武县

通过强力实施高产创建， 实现了由粮食

生产小县到高产强县的转变， 在高产创

建中连续创五项全国第一， 获全国粮食

生产先进县称号， 已连续八年实现了粮

食丰产丰收， 建立了一批无公害农产品

生产基地， 发展了两个供港蔬菜生产基

地，树立了像“延陵大葱”、“五里源松花

蛋”等一部分地方村知名品牌。

他说，在下一步工作中，修武县农业

局将全力服务好农业的转型升级， 打造

修武特色农业品牌， 继续深入开展粮食

高产创建活动；大力发展特色农业，发展

生态农业、休闲农业、观光农业；提升现

代农业发展水平， 提高农业规模化经营

水平。他表示，植保站全体职工将全力做

好农作物病虫害预测防治、 植保新技术

的推广、 植物检疫、 提供信息服务等工

作，为农业生产增收、农民收入增加做好

保障工作，当好参谋。 杨 帆 摄

做强新纺织服装优势产业

——— 访市十次党代会代表朱敏峰

本报记者 张红娟

“风景旅游上云台， 工业旅游看华

芳。 我们正在以华芳集团发展史上的第

一速度努力实现这一目标。 ”昨日，市十

次党代会代表、 华芳修武纺织有限公司

总经理朱敏峰谈到发展胸有成竹。

“路国贤同志在报告中提出要做新

纺织服装等轻工传统优势产业， 实现优势

产业高端化、新兴产业规模化、传统产业品

牌化。 这对我们公司的发展是一个很好的

机遇。 ”朱敏峰说。 华芳纺织在修武落地开

花，打破了两个传统。 首先，它不是传统意

义上的劳动密集型企业， 而是一个自动化

程度很高、 生产工艺水平国内领先的现代

企业；其次，它的产业转移不是传统意义上

的老设备搬迁， 其车间配备的大部分设备

为当前国内较为先进的纺织机械， 其中核

心部件从国外进口。目前，该公司一车间已

投产，二车间将到

10

月底正常生产，三车

间的建设也将提前到今年

10

月。项目完全

建成后，年可实现销售收入

25

亿元，创利

税

3

亿元，提供就业岗位

3000

个。届时，修

武县加上云台纺织、 武源纺织等

6

家纺织

企业，纺织规模年可达

100

万锭，将成为全

省甚至中西部地区最大的纺织工业基地。

朱敏峰说，抓住工业转型的机遇，下一

步华芳修武纺织有限公司将加快产业转

型，拉长产业链条，形成集群效应，把纺织

业打造成为焦作市的支柱产业之一。

红 娟 摄

以服务推动产业集聚区建设

——— 访市十次党代会代表卫国宾

本报记者 刘 婧

“路国贤同志在报告中提出，每个县

要实现‘三个一’，即建设好一个产业集

聚区、培育一个超百亿的特色主导产业、

形成一个人口规模

15

万至

20

万的城

市。对照目标，我们镇的任务很艰巨。”市

十次党代会代表、 孟州市西虢镇党委书

记卫国宾说，必须加压奋进，谋求突破。

西虢镇是孟州市产业集聚区所在

地，一年来共实施新建续建

1000

万元以

上项目

31

个； 产业集聚规模效应初显，

超

10

亿元企业群体不断壮大，拥有了世

界最大的汽缸套生产企业、 世界最大的

核黄素生产企业、 世界最大的羊剪绒生

产企业和世界最大的超硬材料生产企业

“四个世界之最”，汽车配件、生物化工、

皮草、“嘉陵” 和新材料等专业园区初具

规模。

卫国宾说，围绕产业集聚区建设，西

虢镇将继续把着力点放在服务项目建设

促进经济发展上，重点做好四项工作：一

是做好基础设施建设的协调服务工作，

推进工业集聚区“三纵六横”道路建设。

二是做好项目占地协调服务工作和厂村

关系协调工作，加大重点项目推进力度。

三是做好招商引资工作，加大以商招商、

以企招商力度，力争引进一批长三角、珠

三角企业向内地转移。 四是做好村庄整

体搬迁的前期准备工作， 为产业集聚区

腾出更大的发展空间。 杨 帆 摄


